



Der Ölsoicher von Duala

Was ist's mit dem Ölsoicher von Duala?



Nach Tagebuchaufzeichnungen eines jungen Deutschen, des Hamburger Kerschen Düring, die durch Briefe und Berichte von Heimgekehrten bestätigt und ergänzt wurden, schrieb Hans Grimm dieses erschütternde Buch. Es erschien auf Verlangen des Auswärtigen Amtes 1917 im Verlag Ullstein. Den Umstürzern von 1918 mag seine Weiterverbreitung unerwünscht gewesen sein: es verschwand von der Bildfläche, und erst 10 Jahre später fanden einige Reste der alten Kriegsausgabe durch einen anderen Verlag den Weg zum Leser.

Mußte dieses wichtige Buch mit dem Umsturz von 1918 von der Bildfläche verschwinden, so möge es nun lebendig werden und zu voller Wirkung in der deutschen Öffentlichkeit kommen, nachdem ein eigenartiges Geschehen seine Herausgabe in unserem Verlag nun wieder mit dem deutschen Umsturz verbunden hat.



**Das 1.-20. Tausend erscheint am 28. März.
300 Seiten. Ganzleinen 4.80 Mark. ®**

Der durch die hohe Erstauslage ermöglichte mäßige Preis des umfangreichen Buches möge seiner ungehinderten Verbreitung dienen. Eine billigere Volksausgabe wird nicht erscheinen.

Verlag Albert Langen - Georg Müller - München

